

el que ha sido nombrado por Orden ministerial de 15 de diciembre último.

Este Ministerio, teniendo en cuenta los motivos que alega don Francisco Pérez González, acuerda acceder a lo solicitado.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1963.

LORA TAMAYO

Hmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a las cátedras de «Análisis matemático» segundo y tercero de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Santiago y La Laguna.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente).

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones, convocadas por Orden de 23 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 8 de diciembre del mismo año), para la provisión, en propiedad, de las cátedras de «Análisis matemático» segundo y tercero de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Santiago y La Laguna (para desempeñar en esta última Universidad la de Matemáticas especiales primero y segundo), los siguientes aspirantes:

Don Rafael Aguillo Fúster.

Don José Luis Viviente Mateu.

Don Juan José Gutiérrez Suarez.

Don Juan Sancho Gulmera.

2.º Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones, con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de enero de 1963.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el nombre del aspirante admitido al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia Universal antigua, Historia de España antigua e Historia del Antiguo Oriente» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para provisión de una plaza de Profesor adjunto, adscrita a las enseñanzas de «Historia Universal antigua, Historia de España antigua e Historia del Antiguo Oriente», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, que fué convocado por Orden ministerial de 13 de noviembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de diciembre), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Rafael Ballester Escalas.

Barcelona, 15 de enero de 1963.—El Secretario general, E. Linares Escardó.—Visto bueno: el Vicerrector, Juan M. García-Marquina.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto de «Zoología (invertebrados no artrópodos) y Zoología general», de la Facultad de Ciencias.

La Junta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, en su reunión del día 15 de enero actual, adoptó el acuerdo de designar el Tribunal que habrá de juzgar el concurso-oposi-

ción para proveer la plaza de Profesor Adjunto, adscrita a las enseñanzas de «Zoología (invertebrados no artrópodos) y Zoología general», convocado por Orden ministerial de 17 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de octubre) y que queda constituido por los señores catedráticos siguientes:

Presidente: Doctor don Francisco García del Cid Arias.

Vocales:

Doctor don Francisco Ponz Piedrafitá.

Don don Enrique Gadea Buisin.

Barcelona 17 de enero de 1963.—El Secretario general, E. Linares.—Visto Bueno: El Vicerrector, Juan M. García-Marquina.

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de esta Universidad.

Relación de solicitantes admitidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 17 de noviembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» número 296, de 11 de diciembre siguiente), para proveer plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas de «Química general y Química inorgánica», «Química general, 1.ª», «Química general, 2.ª», «Química general y Química orgánica» y «Química general y Química Física», vacantes en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia:

«Química general y Química inorgánica»: D. Joaquín Pérez Conesa.

«Química general, 1.ª»: D. José Almagro Huertas.

«Química general, 2.ª»: No ha habido solicitantes.

«Química general y Química orgánica»: D. Francisco Sabater García.

«Química general y Química Física»: D. Juan Bautista Vidal-Abarca Díez.

No ha habido solicitantes excluidos.

Murcia, 18 de enero de 1963.—El Rector, M. Barile.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Colonización designando el Tribunal calificador de las oposiciones para proveer plazas de Auxiliares administrativos en este Instituto.

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado cuarto de la Resolución de esta Dirección General de 12 de abril de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del día 1 de mayo), por la que se convocan oposiciones para proveer plazas de Auxiliares administrativos en este Instituto, he acordado que el Tribunal calificador quede constituido en la siguiente forma:

Presidente: Vicesecretario administrativo, Ilustrísimo Señor don Francisco Mondéjar López.

Vicepresidente: Registrador de la Propiedad, don José Siles Murcia.

Vocales:

Jefe del Departamento de Contabilidad, don Aniceto Campos Juez.

Auxiliar administrativo, don Francisco Alonso Pulido.

Vocal Secretario: Jefe del Departamento de Personal, don Rodrigo Alvendin Vallejo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de enero de 1963.—El Director general, Alejandro de Torrejón.

Sr. Secretario general de este Instituto.